

② 第118号



修学旅行を終えて僕が一番印象に残ったのは、自由時間でのUNOや人狼ゲームなど楽しいことが多かったのですが、就寝時間がすぎたのになかなか眠れない班員の笑い声が部屋中に響きなかなか寝ることができない僕は寝ることができないが、それが一番印象に残つたことです。次の日の京都一泊自主研修ではバス停の位置がわからなかつたり、見学地が開いてなかつたりトラブルがいろいろあつたけれどある意味、記憶に残る一日になりました。僕は修学旅行を通して、集団で過ごすことは大変だなと感じました。修学旅行で学んだことを残りの学校生活にいかして中央委員として頑張っていきます。

僕は初めて九州の外に出ました。新幹線は思いのほか速過ぎてひっくりしました。関西について奈良でお公園では鹿を触れたので良いがつこよかつたです。奈良かつたです。大きい鹿もいってびっくりしました。

2日目は、自主研修で、京都水族館と伏見稻荷大社に行きました。京都らしい店がたくさんあつて、感動しました。クーポンも班員みんなギリギリ使えたので良かったです。

3日目は、なんばグランド花月に行きました。最初からミキがでてきてびっくりしました。タカアンドトシもいました。有名人に会えて良かったです。3日間クラスのみんなで色んな行動して、とても楽しめたです。誰も迷子にならず、全力で楽しめて良かったです。

2年3組 村上泰基